

INTÉRIALE s'engage aux côtés de deux policiers sportifs pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024

Le Groupe INTÉRIALE, acteur mutualiste engagé au service de la santé de ses adhérents, agents de la fonction publique d'État et de la fonction publique territoriale, annonce son soutien à Vanina Paoletti, policière adjointe et kayakiste olympique, et Emmanuel Feray, policier au sein du Service de la Protection (SDLP) et handi-kayakiste, en vue de leur qualification pour les Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris 2024. Ce mécénat sportif se traduit notamment par la fourniture de kayaks de compétition ultramodernes permettant aux deux champions de s'entraîner dans les meilleures conditions. INTÉRIALE, partenaire de la Fédération sportive de la police nationale (FSPN) depuis 2020, souligne à travers ce soutien son ambition d'être le partenaire de vie(s) des agents publics et affirme son attachement aux valeurs du sport et à sa pratique comme vecteur essentiel de santé et de prévention.

Partenaire de la Fédération sportive de la police nationale (FSPN), INTÉRIALE est heureux d'accompagner Vanina Paoletti et Emmanuel Feray pour ces Jeux de Paris 2024. Tant dans leur carrière respective au sein de la police nationale que dans le cadre de leur parcours extra-professionnel, ces deux champions ont fait preuve de résilience et de qualités humaines et sportives remarquables. Avec ce mécénat, INTÉRIALE entend saluer les valeurs de dépassement de soi, de citoyenneté et d'engagement au service de l'intérêt général.



Issue d'une famille de kayakistes, **Vanina Paoletti** est licenciée pour la première fois à l'âge de 7 ans. Après avoir passé ses années *junior* au Pôle Espoir de Caen, elle a intégré le Pôle France de Cesson-Sévigné et le club de Saint-Grégoire en Bretagne. Ses études de podologie terminées, Vanina Paoletti a rejoint le Pôle Olympique pour se consacrer à 100 % à son projet sportif. Sa carrière a pris alors un véritable tournant grâce à des performances très prometteuses. Elle a intégré l'équipe de France Olympique pour les Jeux de Tokyo et est membre de l'équipe de France Police nationale des sportifs de haut niveau depuis septembre 2022.

Sa très belle performance en avril dernier lors des sélections nationales lui ouvre les portes des qualifications pour les JO 2024 !

Emmanuel Feray a vu sa vie radicalement changer il y a deux ans à la suite d'une amputation de la jambe due à un cancer des os. Il découvre alors le handisport. Un collègue, ancien champion de kayak et directeur général de la Fédération sportive de la police nationale, l'initie à la pratique de ce sport. Avec une formidable énergie et un mental de champion, Emmanuel entend se donner dans sa préparation toutes les chances pour les Jeux Paralympiques 2024 !



Développer la pratique sportive pour améliorer la qualité de vie des agents

En apportant son soutien à Vanina et Emmanuel, le Groupe INTÉRIALE porte haut sa conviction selon laquelle le sport contribue à la cohésion d'équipe, à l'épanouissement tant individuel que collectif et au bien-être physique et mental. Le Groupe, acteur engagé de la promotion du sport pour tous, développe une politique ambitieuse en faveur de l'activité physique et sportive des agents de la fonction publique.

En effet, depuis 2020, grâce à deux conventions de mécénat signées avec la Fédération sportive de la police nationale (FSPN), INTÉRIALE a ainsi déjà permis le déploiement de 35 « Box PPO » (box de préparation physique opérationnelles) pour les CRS, les écoles et centres de formation de la police nationale, INTÉRIALE est également le partenaire le plus actif de l'Association sportive du ministère de la Justice.

Par ailleurs, au quotidien, INTÉRIALE favorise le sport pour tous en permettant à chaque adhérent agent de collectivités locales ou du ministère de l'Intérieur de bénéficier d'un « forfait sport » chaque année. Ce dispositif permet de prendre en charge une part significative, voire la totalité, de la cotisation à un club ou une fédération sportive.

Au-delà de ces partenariats et mesures concrètes en faveur du sport, le Groupe mutualiste mène une politique novatrice de prévention santé via sa mutuelle sœur Prévention plurielle entièrement dédiée à la prévention, au sein de laquelle le sport trouve toute sa place en tant que facteur positif de préservation du capital santé, thématique placée au cœur du programme d'accompagnement de ses adhérents, « Impulsion Santé », lancé en janvier 2022.

Gilles Bachelier, président du Groupe INTÉRIALE, déclare : *« Les parcours de Vanina Paoletti et Emmanuel Feray sont de formidables leçons de courage : ces deux sportifs incarnent de façon exemplaire les valeurs d'engagement et de solidarité communes à la fois au sport et à la Police nationale. Le Groupe INTÉRIALE est fier d'accompagner ces deux champions, qui sont aussi des agents mobilisés auprès de leurs concitoyens au quotidien, vers le temps fort que constituent les Jeux 2024, où ils pourront faire rayonner leur sens de l'intérêt général et leur force morale ».*

Martine Carlu, directrice générale du Groupe INTÉRIALE et de Prévention plurielle, ajoute : *« Soutenir des champions comme Vanina Paoletti et Emmanuel Feray répond totalement aux valeurs mutualistes d'INTÉRIALE, dont la mission est de protéger et accompagner les agents publics dans tous les défis de la vie : le Groupe mutualiste trouve ici l'une des plus belles façons de le faire. Le sport et l'activité physique ont de nombreux bienfaits sur la santé et sont au cœur de notre modèle de prévention et de prise en charge de la santé globale de nos adhérents, notamment dans le cadre de maladies chroniques ou de mal être psychique ».*

FIN

À propos du Groupe INTÉRIALE

Le Groupe INTÉRIALE accompagne les agents publics, les décideurs et les étudiants et leur propose les meilleures protections en santé et prévoyance intégrant des services de prévention et d'accompagnement novateurs. Fort d'une histoire de bientôt 150 ans, créée par et pour des agents du service public, INTÉRIALE agit dans le seul intérêt de ses adhérents qui en sont à la fois les bénéficiaires et les propriétaires.

Le Groupe s'est doté en juin 2023 d'une raison d'être : **« Être acteur de transformation de la Fonction publique, partenaire de vie(s) de ses agents et du monde de la jeunesse. Son expertise de terrain s'exprime par un engagement éthique et personnalisé au service de la santé et de la sécurité, dans la confiance pour tous ».**

Le Groupe INTÉRIALE c'est :

- La mutuelle INTÉRIALE, 1ère mutuelle du ministère de l'Intérieur, mono-référencée sur le ministère de la justice, référencée par 6 ministères et présente dans + de 1 000 collectivités
- Prévention plurielle, 1ère mutuelle de livre III entièrement dédiée à la Prévention en France
- Le think tank Continuum Lab
- La Mutuelle des Étudiants (LMDE) élue meilleure mutuelle étudiante (étude Sélectra - août 2021)
- 472 574 personnes protégées
- 435 collaborateurs
- Près de 60 points de rencontre
- 25 administrateurs, 225 délégués et près d'un millier de bénévoles

Contacts presse

Marie-Laure Merville – 06 08 07 15 42 marielaure.merville@interiale.fr

Lambert Volpi – 06 13 27 31 02 interiale@shan.fr